

Programa especial sobre el Beato Álvaro

El domingo 22 de febrero, Mons. Francisco Ugarte, vicario regional del Opus Dei en México, hablará en “El Pulso de la Fe” sobre la beatificación y persona del Beato Álvaro.

03/02/2015

El domingo 22 de febrero, Roberto O'Farrill conducirá un programa especial de "El Pulso de la Fe" en el que se hablará del Beato Álvaro del

Portillo. El programa, que contará con la participación de Mons. Ugarte, vicario regional del Opus Dei en México, se transmitirá a las 16.30 hrs. (tiempo de la Ciudad de México) por Canal 40 de televisión abierta (140 de Cablevisión y Sky).

Mons. Ugarte ha sido entrevistado por Roberto O'Farrill anteriormente; en la web presentamos algunos fragmentos de esa emisión:

"Es posible unirse a Cristo en medio del mundo"

"La Virgen ya nos ha escuchado"

"Era un hombre profundamente humilde"

especial-sobre-el-beato-alvaro/
(15/01/2026)